



2019~20年度テーマ

# 中村ロータリークラブ

例会記録 (2019~2020)

会長/加持誠司

創立/昭和38年10月2日

幹事/川村公彦

例会日/水曜日 12:30~13:30

会報委員長/今西務

例会場/新ロイヤルホテル四万十

事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F

TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553

●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>

週報 No.2612

第2743回 令和元年11月27日 (曇り)

本日のプログラム: 会員スピーチ 地区大会報告

12月4日(水) : クラブ年次総会 新会員スピーチ 住本兼一会员

12月11日(水) : 会員スピーチ 四大奉仕委員会 半期報告

## 【会長挨拶】 加持誠司会長

・徳島での地区大会、参加者の皆様お疲れさまでした。前日の晩餐会から会長・幹事会、当日の地区大会など大変疲れました。進行上、いくつか疑問を感じるなど、2年後にむけて勉強になりました。

本日のプログラムは、地区大会の報告ですが、講師として来ておりました、小泉純一郎さんのお話を後程したいと思っております。

## 【委員会・会員発言】

### ■岡本勝正社会奉仕副委員長

12月8日（日）児童養護施設若草園にて餅つきを行います。8:30集合ですので、ご参加の方はよろしくお願い致します。

## 【幹事報告】 青木史仁幹事

- ・国際ロータリー日本事務局より2019年度規定審議会で改正された推奨ロータリークラブ定款、細則の配信
- ・ガバナーエレクト事務所より地区大会参加の礼状と記念ゴルフ大会成績表拝受
- ・高知RCより高知分区IM開催のご案内  
2020年2月15日（土）13:30～ 三翠園  
テーマ 我がクラブの奉仕活動について  
17:00～懇親会
- ・あゆみ共同作業所より  
あゆみ後援会ニュース 拝受



## 【本日のプログラム】会員スピーチ 地区大会報告



### ■青木副幹事

私は、金曜日のゴルフ大会、土曜日の会長・幹事協議会、本大会等に参加しました。次々年度、当クラブが地区大会を主催する側になるので、その目線で見て勉強しました。

土曜日の9:30～会長・幹事協議会が行われました。私は来年が本番ですが、川村幹事の代理として出席しまして、川村幹事のおかげで1回多く参加でき良かったです。内容としましては、ロータリーの決算などを初めて目にしました。数字や表を目にして、これだけの予算で2670地区を運営していることを知りました。このような立場で関わったからこそ知る事ができましたので、川村幹事には感謝しております。

ゴルフ大会では、通常他クラブの方と同伴で回りますが、今回は中村ロータリーのみのメンバーで回りました。

### ■岡本勝正会員

私は、ロータリーに入会して初め地区大会に参加しました。1700人ぐらいのロータリアンの大会にとても驚きました。

印象に残っているのは、交換留学生の方々が、一年間で、日本語が上手だったのに驚きました。懇親会では、たくさんの方から声を掛けて頂き、ロータリーに関するお話や、仕事の事等で大変勉強になりました。三次会では、他のロータリアンと同席になり、そこでも色々なお話を頂き嬉

しい限りでした。

2日目の小泉純一郎元総理の記念講習では、どんなお話が聞かるかと楽しみにしておりました。福島の原発のお話では、小泉さんは元政府の人間として勇気ある決断をした事や、国民の為に考えていたことも聞けて、私が震災の救助や原発の内外で作業をする方々に物資を届けていたことを思い出し非常に感激しました。

今回の地区大会では学ぶことがたくさんあり、有意義な時間を過ごすことができました。

### ■加持会長

私は、晚餐会から参加させて頂きました。

翌日は午前中に会長・幹事会、午後から本大会がありました。感心したのは米山奨学生の学友会の方の挨拶で、現在、日産自動車の車体設計をしている方で「私が誰のためになれるのか」というお話をされていました。

小泉純一郎さんの基調講演のテーマが「日本の今後のいくべき道」でした。印象に残った言葉は、江戸後期の儒学者の佐藤一斎の言葉で「小にして学べば 荘にして為すことあり 荘にして学べば 老いて衰えず 老にして学べば 死して朽ちず」でした。この言葉を探すのに小泉さんが、どれだけの時間をかけたのかを考えると、私たちは一瞬にして、この言葉を聞けたことは、すごい価値のあることだと思いました。

### 【ニコニコ箱】

加持会長：地区大会ご苦労様でした。昼も夜も！

東 会員：加持会長に送ってもらいありがとうございました。地区大会ご出席の皆様ご苦労様でした。

明神会員：地区大会ゴルフコンペ、当クラブ10名参加で一人だけ105位で賞を取りました。

二日間飲み過ぎました。

井上会員：中村中学校男子駅伝チームが2年連続で高知県代表として全国大会に出場を決めました。

皆様には暖かい声援とご寄付を頂きありがとうございました。12/15、滋賀県で開催です。

嶋村会員：中村中学駅伝チーム、実は私OBでございます。

豊島会員：昨日は歓迎会を催して頂きありがとうございました。

佐竹会員：豊島さんにSAAとして、ニコニコ第一号をお願いしました。今後ともよろしくお願ひします。

【出席報告】	・会員総数56名（免除会員3名）
	・本日の出席/28名 60.87%

・先々週の訂正 MU3	70.83%→80.43%
・先週の訂正 MU10	54.35%→76.09%